



HEBDO

Semaine du 29 mars au 4 avril

Contact France 3 Hauts-de-France
Thierry Beck
thierry.beck@francetv.fr

SAMEDI 29 MARS

11.15 – C'EST SUCCULENT ! – Magazine culinaire
LES LASAGNES A L'EPOISSE



Leïla reçoit dans sa cuisine Rosalba Humbert.

Rosalba est une Franco-italienne passionnée par les cuisines du monde.

Elle nous propose sa propre recette des lasagnes, un classique revisité avec un produit phare de notre région : l'époisse. Un délicieux mélange entre ses origines italiennes et la Bourgogne-Franche-Comté qu'elle chérit.

Cette balade gourmande nous emmène à la rencontre d'**Alain Bartkowiez**, producteur d'Epoisses fermiers et président de l'AOP qui consacre ce fameux fromage.

C'est ensuite **Mathieu Lotz**, un maraîcher passionné, engagé pour une agriculture locale, qui nous parle de son exploitation bien particulière, une ferme urbaine, en plein Dijon.

Présentation : Leïla Albert - Réalisation : Guillaume Leblond - Production : Eden

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picard

12.55 – INTERIEURS – Magazine déco et bien-être
Présentation : Anne-Catherine Verwaerde



Intérieurs... Une nouvelle manière de vivre sa déco en découvrant les trésors de nos régions !

Anne-Catherine Verwaerde, fondatrice de La Petite Brocante, vous propose de découvrir ses coups de cœur, brocantes, lieux insolites, objets stylés... Un trésor d'art et d'artisanat répondant aux nouvelles tendances de notre époque !

Un tour à la Broc' - Chez Neptune à Montreuil, en Seine-Saint-Denis

Neptune est une brocante solidaire, qui depuis 30 ans se donne pour mission d'offrir un nouveau départ à ses salariés. Plus gros chantier de réinsertion du 93, les équipes débarrassent, trient, expertisent, recyclent et revendent sur ses 3 espaces de brocante et un total de 2000m². Mobilier, petite ou plus grosse déco, luminaires, art de la table, ou cabinet de curiosité, on y trouve absolument tout ce que l'on peut imaginer et même au-delà.

La rénovation - Chez Guillaume et Alexandre à Thouars, dans les Deux-Sèvres

Un réel coup de coeur ! C'est ce qu'a ressenti l'architecte d'intérieur Cyrielle Wattinne lorsque son mari lui propose de visiter une maison défraîchie en banlieue parisienne, en réalité à l'abandon, au milieu d'un jardin digne d'une vraie jungle. Dessinée par Henri Jacquelin au début du XXe siècle dans le joli quartier de la Criolla à Suresnes, cette superbe et grande maison affiche un style anglo-normand typique des environs. Deux ans de travaux seront nécessaires pour redonner vie à cette belle endormie dont seule la toiture était en bon état.

La chambre d'hôte - Chez Goudes Good à Marseille, dans les Bouches-du-Rhône

Après avoir redonné toute sa splendeur au Château Leboscq, Alexandre et Lorène se sont attelés à rénover un ancien cabanon de pêcheur, construit au milieu de la roche des Calanques avec pignon sur mer. Pour la déco, ils ont travaillé avec des artisans de la région et des matériaux locaux. En référence à la roche légèrement crayeuse des Calanques, du béton juste poncé et une palette de chaux très naturelle ont été choisis. Les teintes évoquent les murs et toits des maisons provençales.

L'atelier - Chez Manon Kerbec, à Paris

Manon n'est pas une céramiste comme les autres, elle est créatrice et exploratrice ! Elle travaille l'art du Kintsugi, ou l'art de la réparation traditionnelle de céramique datant du XVe siècle. Cet art originaire du Japon vient sublimer une pièce cassée en soulignant ses fêlures. « Fin » en japonais signifie « or » ou « doré » et « Tsugi » signifie «joindre ». Nous perçons les véritables secrets de savoir-faire qui envisage la beauté des choses imparfaites.

La Tendance - La Toile de Jouy

Que l'on soit classique, maximaliste ou simplement passionné de décoration d'intérieur, il est impossible de résister aux charmes de la toile de Jouy. Elle parcourt nos espaces depuis plus de 200 ans en sachant toujours se réinventer pour s'adapter aux nouvelles tendances. Zoom sur cette étoffe pas comme les autres qui reflète à travers le monde le bon goût et le traditionnel savoir-faire à la française.

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picard

DIMANCHE 30 MARS

11.10 – DIMANCHE EN POLITIQUE HAUTS-DE-FRANCE

Présentation : Hélène Tonneillier

UN AN AVANT LES MUNICIPALES, ENJEUX ET PERSPECTIVES



Dans un an, auront lieu les Municipales. Le maire, élu préféré des Français, a pendant longtemps échappé aux logiques partisans, les électeurs étant plus attachés à choisir une personnalité qu'une étiquette politique.

Alors que LFI et le RN font, cette fois, de ce scrutin un enjeu, cette élection va-t-elle changer la donne ?

Pour échanger et débattre, **Hélène Tonneillier** reçoit :

Pierre Mathiot, politologue à Sciences Po Lille

Sébastien Leroy, journaliste politique à La Voix du Nord

Mickaël Tassart, rédacteur en chef du Courrier picard

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

12.55 – C'EST BIEN ICI – Magazine

Présentation : Clarence Fabri

INVITEE : LAURIE PERET



C'est bien ici reçoit Laurie Peret, humoriste

Laurie Peret est une figure montante de la scène comique française. Elle atteint maintenant les 352 millions de vues cumulés sur les réseaux sociaux. Elle se distingue par son humour sans filtre, son talent musical et son écriture incisive. Après une carrière dans le théâtre et la musique, elle se lance dans l'humour en 2017 en remportant le tremplin Rir' O Centre, ce qui lui permet de se faire connaître avec ses sketches chantés et son style unique. Son sketch 1, 2, 3, sur l'accouchement, devient rapidement viral, affirmant sa place dans le cœur du public. Dans ses spectacles, Laurie aborde des thèmes variés tels que la maternité, les rapports hommes-femmes et la vie de mère célibataire, toujours avec une grande franchise. Laurie Peret se produira avec son spectacle *A bientôt quelque part*, le 12 avril à Rouvroy et le 25 octobre au Théâtre Sébastopol à Lille.

Puis Clarence Fabri recevra Chrystel Gressier, responsable des phoques sauvages à la Ligue Protectrice des Animaux (LPA) de Calais.

Chrystel Gressier joue un rôle clé dans le sauvetage des phoques à Calais. Elle coordonne les soins apportés aux phoques en détresse avant leur réintroduction dans leur milieu naturel. Ce centre est désormais le seul dans les Hauts-de-France à prendre en charge les phoques et les veaux marins échoués sur les plages. Chrystel et son équipe assurent leur prise en charge

quotidienne. Elle mène des actions de sensibilisation et milite pour la préservation de la faune marine locale.

Une rencontre qui fera sens pour Laurie Peret, grandeoureuse des animaux et particulièrement sensible à leur bien-être.

Diffusion le dimanche à 12.55 sur France 3 Hauts-de-France et france.tv, le samedi à 15.00 sur ici Nord, et le dimanche à 17.30 sur ici Picardie.

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

LUNDI 31 MARS

06.30 ICI Matin Nord – ICI Matin Picardie
09.05 Hauts Féminin
09.30 C'est bien ici
09.55 C'est succulent !

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Edition Littoral Hauts-de-France

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

MARDI 1^{er} AVRIL

06.30 ICI Matin Nord – ICI Matin Picardie
09.05 Hauts Féminin
09.30 Documentaire

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Edition Littoral Hauts-de-France

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

MERCREDI 2 AVRIL

06.30 ICI Matin Nord – ICI Matin Picardie
09.05 Hauts Féminin

09.35 Les mercredis de l'Histoire

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Edition Littoral Hauts-de-France

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

**20.30 – BASKET FEMININ – EUROCOUPE – MATCH RETOUR
ESBVA / BAXI FERROL**

Diffusion sur hdf.france3.fr, NoA et france.tv



L'EuroCoupe Femmes est l'un des événements majeurs du basketball international. Cette compétition, qui réunit les meilleures équipes nationales européennes, est une occasion unique de voir s'affronter les stars du basketball. Avec un niveau de jeu toujours plus relevé et des matchs sous haute tension, l'édition 2025 promet du spectacle à chaque rencontre !

Suivez en direct à 20.30, mercredi 2 avril

la rencontre entre l'ESBVA et BAXI FERROL

depuis le Stade Le Palacium à Villeneuve d'Ascq

Un match commenté par Matthieu Rapppez, journaliste à France 3 Nord Pas-de-Calais, et Krissy Badé, ancienne joueuse pro, manager des espoirs au Club de l'ESBVA, en tant que consultante.

**22.40 – LA FRANCE EN VRAI – Documentaires inédits
75-95 : LE CHOIX DES ARMES**

Une collection documentaire dirigée par Ariane Chemin

Le choix des armes" revisite les affaires de groupes armés qui ont frappé la France des années 70 jusqu'au début des années 90.

GAL : au nom de la raison d'Etat



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

Entre 1983 et 1987, le GAL (Groupe Anti-terroriste de Libération) assassine 27 personnes en France, ciblant principalement des militants de l'ETA et des innocents. Dans ce climat de terreur, les mercenaires agissent ouvertement, tandis que la justice française reste étrangement passive. Le juge d'instruction à Bayonne constate la réticence du parquet à traiter l'affaire, sous l'influence des autorités supérieures. Quarante ans plus tard, les familles des victimes attendent toujours des réponses. L'enquête sur ce silence d'État réunit victimes, témoins, policiers et juges français.

Réalisation **Sylvie Garat** • un documentaire **ICI Nouvelle-Aquitaine**

Terrorisme arménien : des procès pour l'histoire



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

En 1980, Max Hraïr Kilindjian, un buraliste marseillais, devient le visage du terrorisme arménien après son arrestation pour un attentat raté contre l'ambassadeur de Turquie en Suisse. Fils de rescapés du génocide de 1915, il incarne une génération d'Arméniens d'origine qui recourent à l'action armée pour revendiquer la justice. Son procès de 1982 devient une tribune politique contre la Turquie. Libéré, il voit ses revendications validées bien que le terrorisme arménien perdure, culminant avec l'attentat d'Orly en 1983 qui fait huit morts.

Réalisation **Gilles Rof** • un documentaire **ICI Provence-Alpes-Côte d'Azur**

Bastelica Fesch, l'étincelle corse



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

Le 6 janvier 1980, Marcel Lorenzoni, militant nationaliste, intercepte un commando de barbouzes venu l'enlever dans son village de Bastelica. Ses membres sont associés au groupe Francia, filiale locale du SAC. La situation dégénère et des militants se retranchent avec des otages dans l'hôtel Fesch à Ajaccio, créant six jours de chaos. Cet événement expose les erreurs de l'État et reflète les tensions en Corse, où la jeunesse lutte pour un avenir meilleur tout en préservant sa culture.

Réalisation **Marion Galland** • un documentaire **ICI Corse**

JEUDI 3 AVRIL

06.30 ICI Matin Nord – ICI Matin Picardie

09.05 Hauts Féminin

09.30 Enquêtes de région

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Edition Littoral Hauts-de-France

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie

22.40 – LA FRANCE EN VRAI – Documentaires inédits

75-95 : LE CHOIX DES ARMES

Une collection documentaire dirigée par Ariane Chemin

« Le choix des armes » revisite les affaires de groupes armés qui ont frappé la France des années 70 jusqu'au début des années 90.

Khaled Kelkal, la fabrique d'un monstre



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

Il y a près de trente ans, après une longue traque, Khaled Kelkal est abattu par des gendarmes dans les monts du Lyonnais. En 1995, alors que les fiches S n'existent pas encore, les Français commencent à entendre parler de « Plan Vigipirate », « djihad » et « radicalisation ». Ce film explore la radicalisation de Kelkal, un jeune homme dont le destin tragique marque le début d'une nouvelle ère du terrorisme en France.

Réalisation **Raphaël Ruffier-Fossoul** • un documentaire **ICI Auvergne-Rhône-Alpes**

Les raisins du désespoir



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

Le 4 mars 1976, à Montredon dans l'Aude, une fusillade entre un commandant de CRS et un viticulteur provoque la mort de deux hommes, marquant le début d'une guerre civile dans la lutte viticole. Le film interroge les raisons qui ont conduit à cette tragédie et les causes de la révolte des vigneronns.

Réalisation **Sandrine Mercier** et **Juan Gordillo Hidalgo** • un documentaire **ICI Occitanie**

Les loups noirs d'Alsace, l'histoire falsifiée



©13PRODS / VEO PRODUCTIONS / WIDE GROUPE

Entre 1976 et 1981, l'Alsace a connu un épisode terroriste lié au mouvement autonomiste, sans faire de victimes, mais visant des symboles forts de l'histoire régionale. La première attaque a été perpétrée contre le Struthof, ancien camp nazi devenu lieu de mémoire, dont la baraque musée a été détruite. L'affaire a captivé l'opinion publique, mobilisant enquêteurs et journalistes, jusqu'à l'arrestation de tous les membres du groupe.

Réalisation **Jean-Pierre Stucki** • un documentaire **ICI Grand Est**

VENDREDI 4 AVRIL

06.30 ICI Matin Nord – ICI Matin Picardie

09.05 Hauts Féminin

09.30 Vendredi Nature

ICI 12/13 Nord Pas-de-Calais - ICI 12/13 Picardie

ICI 19/20 Edition Littoral Hauts-de-France

ICI 19/20 Nord Pas-de-Calais - ICI 19/20 Picardie